



Jorge González informó de dos actividades que se realizarán en Teatro Provincial.

BOMBEROS DE CURICÓ SE ALISTA PARA CELEBRAR SU DÍA

- Municipio curicano entregará Medalla de Plata a voluntario con más de 20 años de servicio.

La institución tiene en carpeta la realización de dos actividades para conmemorar importantes fechas a nivel local y nacional.

El superintendente del Cuerpo de Bomberos de Curicó, Jorge González, informó que todos los años, el 30 de junio, se celebra a los voluntarios curicanos, pero que en esta ocasión el 1 de julio habrá un concierto en honor a Bomberos de Curicó, mientras que al día siguiente habrá un acto por el Día Nacional del Bombero. Ambos eventos están programados, a las 20:00 horas, en el Teatro Provincial.

“Hacemos mención a entregas de medallas a voluntarios que cumplen más de 15 años de servicio y también distinciones especiales para aquellos que han tenido alguna actividad que sea destacada dentro de la institución”, manifestó.

RECONOCIMIENTO MUNICIPAL

En contacto con diario La Prensa,

explicó que, además, hicieron llegar una carta para que se distinga a un voluntario con la Medalla Municipal de Plata, por lo que planteó el tema ayer ante el concejo municipal, donde recibió todo el respaldo para esa iniciativa.

Jorge González manifestó que se trata de un reconocimiento simbólico, pues a su juicio, todos los funcionarios deberían recibir muestras de agradecimiento de la comunidad.

“Nosotros no recibimos sueldos y la idea es que se sientan ellos distinguidos por la gente, en este caso por la Municipalidad, por la dedicación y el trabajo que se tiene”, apuntó.

Agregó que este año ese reconocimiento recayó en el voluntario de la Cuarta Compañía Luis Cruz Martínez de Bomberos Curicó, Michel Peredo, quien tiene más de 20 años de servicio. “Ha sido bastante destacado por mejor compañero, muchas colaboraciones y varias distinciones positivas que tiene en su hoja de vida”, aseveró.

Dentro de las actividades programadas por el Cuerpo de Bomberos de Curicó, se destaca un concierto que se realizará el martes 1 de julio en el Teatro Provincial.
